

Proyecto de Intercambio Juvenil  
entre la Prefectura de Hiroshima y el Estado de Guanajuato

Almuerzo de convivencia entre estudiantes de preparatoria enviados mutuamente por  
Hiroshima y Guanajuato

En el marco del Proyecto de Intercambio Juvenil entre la Prefectura de Hiroshima y el Estado de Guanajuato, este año 10 estudiantes de preparatoria y 2 acompañantes del Estado de Guanajuato visitaron Hiroshima del miércoles 30 de julio al jueves 7 de agosto.

Después de la orientación inicial, los estudiantes participaron en diversas actividades como la visita al Museo Conmemorativo de la Paz, la Universidad Eikei, el Museo de Mazda, el santuario Itsukushima en Miyajima, experiencias de alojamiento en casas de familia, intercambios comunitarios, encuentros con asociaciones de residentes, un recorrido por la Universidad de Hiroshima, talleres y visitas escolares en la Escuela de Preparatoria de la Prefectura de Hiroshima, experiencias culturales japonesas, asistencia a la ceremonia conmemorativa de la paz, visita a la exposición de pinturas sobre la bomba atómica en la Escuela Secundaria Motomachi y una visita de cortesía al Gobierno Prefectural.



*Visita al Museo Mazda realizada el 1 de agosto*

El jueves 7 de agosto, último día de su estancia en Hiroshima, nuestra asociación organizó un almuerzo de convivencia en el restaurante mexicano “Café Latino”, ubicado en Horikawa-cho, distrito Naka de la ciudad de Hiroshima. Participaron 7 de los 10 estudiantes de la preparatoria de Hiroshima que visitarán Guanajuato a finales de agosto.

La reunión comenzó con un saludo del presidente Shobuda. Al finalizar la comida, nuestra asociación obsequió a los visitantes de Guanajuato un kendama. El Sr. Sunahara, representante de la tienda de kendamas “SUNAHARA DREAM PLANNING” de la ciudad de Hatsukaichi, enseñó cómo se juega con el kendama y realizó una demostración de sus habilidades.

En la segunda parte del evento, los representantes de ambas delegaciones realizaron una presentación sobre las visitas mutuas entre Hiroshima y Guanajuato. Al final del evento, se realizó una foto grupal como recuerdo para cerrar la jornada de intercambio.



*El Sr. Sunahara (derecha) ofreciendo una instrucción y demostración de kendama junto a los estudiantes de preparatoria*



*Ambiente del lugar donde se celebró el encuentro de intercambio*



*Foto grupal tomada al final del encuentro de intercambio*